



CONSEJO DE MINISTROS

Analizarán la calidad del agua de Sanabria

El Consejo de Ministros autorizó ayer el acuerdo por el que la Universidad de Salamanca se encargará de prestar asistencia científica y técnica a la Confederación Hidrográfica del Duero en el análisis de la calidad de las aguas del Lago de Sanabria, el lago de origen glaciar más grande de España ubicado en un parque natural de la provincia de Zamora, que está sujeto a las críticas de los ecologistas, que cuestionan su óptimo estado. El trabajo -con un presupuesto de 258.300 euros- se centrará en el estudio de la calidad de las algas (fitoplancton y fitobentos), así como de las especies faunísticas que viven en estas aguas pero que no son utilizadas habitualmente en la caracterización ecológica del mismo.